

2^{do} CONGRESO INTERNACIONAL: GOBERNANZA

y sus desafíos contemporáneos

El Colegio de Morelos, busca contribuir en la generación de conocimiento y en la búsqueda de soluciones a los problemas públicos, por tal razón ha decidido organizar el **2^{do} Congreso Internacional: Gobernanza y sus desafíos contemporáneos**, que busca reunir a líderes, expertos, académicos y profesionales para debatir y compartir conocimientos sobre los desafíos y oportunidades que surgen en la intersección de la gobernanza, el federalismo, el desarrollo metropolitano, el derecho y las tecnologías digitales. Este evento multidisciplinario busca fomentar el diálogo y la colaboración entre los participantes, para promover soluciones innovadoras y responsables que permitan a las sociedades enfrentar los retos legales, éticos, regulatorios y administrativos del contexto contemporáneo.

El evento es impulsado desde el Centro de Estudios para la Gobernanza del Colegio de Morelos, que tiene como propósito formar profesionistas y servidores públicos capaces de resolver los problemas de nuestra sociedad y avanzar en un México más democrático. En este tenor, el **2^{do} Congreso Internacional: Gobernanza y sus desafíos contemporáneos**, es un espacio que aporta al logro de los objetivos del Centro de Estudios, dado que contribuirá con el conocimiento para el estudio y análisis de la complejidad que existe en las interacciones entre la acción pública y los actores involucrados.

Durante el congreso, se abordarán diversos temas, incluyendo privacidad y protección de datos, federalismo, desarrollo metropolitano, políticas públicas, derechos humanos, inclusión, transformación digital del sector público, tecnologías emergentes, temas emergentes del derecho, entre otros.

Este evento ofrece una plataforma para que los participantes compartan sus investigaciones, experiencias y perspectivas sobre cómo enfrentar los desafíos y aprovechar las oportunidades que surgen en el ámbito de la gobernanza en una sociedad cada vez más digital.

El Colegio de Morelos a través del Centro de Estudios para la Gobernanza, invita a todos los interesados en estos temas a participar en el **2^{do} Congreso Internacional: Gobernanza y sus desafíos contemporáneos** a celebrarse del 21 al 23 de mayo del año en curso.

Objetivo

Proporcionar un espacio multidisciplinario e inclusivo para que expertos, académicos y profesionales debatan, compartan y colaboren en la identificación y desarrollo de soluciones efectivas e innovadoras que aborden los desafíos y oportunidades emergentes de la gobernanza, el federalismo, la democracia, la corrupción, el derecho, los derechos humanos y las tecnologías digitales.

Para lograr este objetivo, el congreso estudiará los siguientes ejes temáticos:

1. **Gobernanza e inteligencia artificial**
2. **Gobernanza, filosofía y ciencia política**
3. **Gobernanza, medio ambiente y sostenibilidad**
4. **Gobernanza y derechos humanos**
5. **Gobernanza, democracia y procesos electorales**
6. **Gobernanza y derecho sanitario**

Se recibirá título y resumen de ponencia a partir de la emisión de la presente y hasta el 26 de abril del 2024, al correo **centrodeestudiosgobernanza@elcolegiodemorelos.edu.mx**.

Para quienes deseen publicar su ponencia in extenso, la fecha límite para la recepción del texto será el 30 de agosto de 2024, al mismo correo señalado con anterioridad.

La publicación se realizará en el Dossier de la Revista Unodiverso de El Colegio de Morelos, bajo los criterios editoriales de la misma casa editorial, disponibles en: https://elcolegiodemorelos.edu.mx/wp-content/uploads/2023/07/V10_NORMAS-EDITORIALES_Colmor_2023.pdf

Comité Organizador

- › Dr. Osmany Licona Quiterio
- › Mtra. Miriam Guadalupe Rogel Álvarez
- › Mtra. Alicia Valentina Tolentino Sanjuan
- › Dra. Fabiola Hernández Flores
- › Dr. Lucio Ordoñez Huerta
- › Dr. Jorge Enrique Pérez Lara